

## EL DIPUTADO A CORTES

POR LA PROVINCIA DE CÓRDOBA

Madrid 15-XI-31

Sr.D. Estanislan del Campo.

Mi distinguido amigo:

Con algun retraso he recibido su carta del dia 9, y el proyecto de Estatuto regional, que la acompaña.

Respecto al punto concreto
por el cual me pregunta, yo estimo
que deberia suspenderse la reunión
proyectada y el estudio y discusión
del Estatuto, hasta que se aprobara
la constitución. No está resuelto
todavia si la organización autonómica
de las regiones ha de hacerse de arri-

ba a abajo, como yo desearia; o si, por el contrario, son las regiones quienes deben organizarse furidicamente, o sea de abajo a arriba.

Por lo expuesto, me abstengo de dar opinion sobre el proyecto de Estatuto elaborado por Vds. Insisto en que por ahora no debe celebrarse la Asamblea pro-yectada; y creo que bastantes Diputados de la provincia de Córdoba opinan lo mismo que yo.

on este motivo, se reitera de Vd.

Juan Diar Od Moral